



communiqué

N°:
No.: 93

LE 6 JUIN 1984

LA GUERRE IRAN/IRAK

Le vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que le Canada a de nouveau exhorté, par la voie diplomatique, l'Iran et l'Irak à cesser les hostilités dans le Golfe et à entreprendre des négociations en vue de rétablir la paix entre les belligérants.

L'escalade des hostilités dans cette région risque d'étendre la conflagration à des États voisins neutres et au-delà. Les événements des derniers jours confèrent un caractère encore plus urgent aux efforts de la communauté internationale en vue de mettre fin à la souffrance et aux pertes insensées en vies humaines qu'amène la poursuite du conflit. Le Canada demeure disposé à faire tout ce qui est en son pouvoir pour en arriver à cette fin.

- 30 -